

setecientas siete pesetas con cincuenta y tres céntimos (pesetas 229.707,53).

La fianza provisional para tomar parte en esta subasta será de cuatro mil quinientas noventa y cuatro pesetas con quince céntimos (4.594,15 pesetas), a constituir en la Caja General de Depósitos, durante los días hábiles del plazo de presentación de proposiciones.

Las proposiciones se admitirán en la Secretaría General del Canal de Isabel II, calle de Joaquín García Morato, núm. 127, Madrid, de diez (10) a trece (13) horas, en los días laborables hasta aquél en que se cumplan los diez (10) días hábiles, contados a partir del siguiente hábil al de la publicación de este anuncio en el «Boletín Oficial del Estado».

Serán automáticamente desechadas las proposiciones remitidas por correo, aunque fuera certificado, así como las que no se ajusten a las condiciones de la subasta.

La documentación correspondiente a la subasta de que se trata estará de manifiesto todos los días laborables, en horas de oficina, durante dicho plazo, en la Secretaría de la Dirección facultativa del Canal.

La subasta se verificará ante Notario, en el salón del Consejo del Canal de Isabel II, al siguiente día hábil al del término del plazo de presentación de proposiciones, y a las diez horas (10).

Modelo de proposición

Don, vecino de, provincia de, según documento de identidad, expedido en, de o carnet de contratista de, domiciliado en, calle de, número, y en nombre propio o representación de, enterado del anuncio publicado en el «Boletín Oficial del Estado» del día de de 19..... y de las condiciones que han de regir para la adjudicación por subasta pública de la ejecución de las obras a que se refiere el mismo, correspondientes a la adquisición e instalación de tuberías de hierro fundido de echufe y cordón en las calles de Cerro de los Angeles, Gaztambide y Cedros, se compromete a ejecutar dichas obras por la cantidad de pesetas (aquí, lisa y llanamente, la cantidad en letra y número) y en el plazo de, de acuerdo con el pliego de condiciones generales y particulares de la subasta, y a cumplir, por aceptar, las condiciones facultativas y generales y particulares y económicas, y las disposiciones vigentes que se dicten por la Superioridad que puedan afectar a dichas obras, y al abono de las remuneraciones mínimas que, de acuerdo con la Legislación social vigente, deben percibir por jornada legal de trabajo y por horas extraordinarias que se utilicen, dentro de los límites legales, los obreros de cada oficio y categoría, de los que hayan de ser empleados en las obras.

(Fecha y firma del proponente.)

Madrid, 21 de febrero de 1961.—El Delegado, Carlos López-Quésada.—681.

RESOLUCIONES de la Jefatura de Obras Públicas de Huesca por las que se declara la necesidad de ocupación de diversas fincas.

Con fecha de hoy, esta Jefatura ha dictado la siguiente:

«Providencia.—Examinado el expediente de expropiación forzosa de fincas instruido con motivo de las obras de mejora y rectificación de curvas en el kilómetro 413 de la carretera R-II de Madrid a Francia por La Junquera en el término municipal de Candanos;

Resultando que, anunciada información pública en el Ayuntamiento del referido término municipal, en el «Boletín Oficial del Estado», en el de la provincia y en un periódico de esta capital, no fué presentada ninguna reclamación ni se solicitó rectificación alguna;

Resultando que, abierto un nuevo período de veinte días para el cumplimiento de los trámites prescritos en el artículo 19 del vigente Reglamento de la Ley de Expropiación forzosa, no se ha llevado a cabo rectificación alguna en el expediente;

Resultando que la Abogacía del Estado de esta provincia ha emitido el reglamentario informe respecto del expediente;

Vistos la Ley de Expropiación Forzosa, de 16 de diciembre de 1954, y el Reglamento para su aplicación, de 26 de abril de 1957;

Considerando que el presente expediente se ha tramitado con arreglo a las prescripciones legales y reglamentarias,

Esta Jefatura, haciendo uso de las facultades que le confiere el artículo 20 de la citada Ley, en relación con el 98 de la misma, ha resuelto lo siguiente:

1.º Declarar la necesidad de la ocupación de las fincas objeto de este expediente, cuya relación detallada fué publicada en el «Boletín Oficial del Estado» número 55, de fecha 4 de marzo de 1960, páginas 2720-21.

2.º Publicar esta Resolución en la forma prescrita en el artículo 21 de la expresada Ley y notificarla a los interesados en el procedimiento expropiatorio, advirtiéndole que contra el presente acuerdo pueden interponer recurso de alzada ante el Excmo. Sr. Ministro de Obras Públicas en el plazo de diez días, a contar desde la notificación personal o desde la publicación en los «Boletines», según los casos.»

Lo que se hace público para general conocimiento, a los efectos indicados en la misma.

Huesca, 20 de febrero de 1961.—El Ingeniero Jefe, F. Susín.—899.

*

Con fecha de hoy, esta Jefatura ha dictado la siguiente:

«Providencia.—Examinado el expediente de expropiación forzosa de fincas instruido con motivo de las obras de la variante en los kilómetros 15 y 16 (cuesta de las Carboneras), en la carretera de Huesca a Monzón (kilómetros 197 y 198 de la carretera nacional 240, de Tarragona a San Sebastián y Bilbao), término municipal de Liesa;

Resultando que, anunciada información pública en el Ayuntamiento del referido término municipal, en el «Boletín Oficial del Estado», en el de la provincia y en un periódico de esta capital, no fué presentada ninguna reclamación ni se solicitó rectificación alguna;

Resultando que, abierto un nuevo período de veinte días para el cumplimiento de los trámites prescritos en el artículo 19 del vigente Reglamento de la Ley de Expropiación forzosa, no se ha llevado a cabo rectificación alguna en el expediente;

Resultando que la Abogacía del Estado de esta provincia ha emitido el reglamentario informe respectivo del expediente;

Vistos la Ley de Expropiación Forzosa, de 16 de diciembre de 1954, y el Reglamento para su aplicación, de 26 de abril de 1957;

Considerando que el presente expediente se ha tramitado con arreglo a las prescripciones legales y reglamentarias,

Esta Jefatura, haciendo uso de las facultades que le confiere el artículo 20 de la citada Ley, en relación con el 98 de la misma, ha resuelto lo siguiente:

1.º Declarar la necesidad de la ocupación de las fincas objeto de este expediente, cuya relación detallada fué publicada en el «Boletín Oficial del Estado» número 286, de 29 de noviembre de 1960, página 16452.

2.º Publicar esta Resolución en la forma prescrita en el artículo 21 de la expresada Ley y notificarla a los interesados en el procedimiento expropiatorio, advirtiéndole que contra el presente acuerdo pueden interponer recurso de alzada ante el Excmo. Sr. Ministro de Obras Públicas en el plazo de diez días, a contar desde la notificación personal o desde la publicación en los «Boletines», según los casos.»

Lo que se hace público para general conocimiento, a los efectos indicados en la misma.

Huesca, 21 de febrero de 1961.—El Ingeniero Jefe, F. Susín.—900.

*

Con fecha de hoy, esta Jefatura ha dictado la siguiente:

«Providencia.—Examinado el expediente de expropiación forzosa de fincas instruido con motivo de las obras de la variante para la supresión de dos curvas en los kilómetros 12,877 al 13,143 de la carretera de Barbastro a la frontera, en el término municipal de El Grado;

Resultando que, anunciada información pública en el Ayuntamiento del referido término municipal, en el «Boletín Oficial

del Estado», en el de la provincia y en un periódico de esta capital, no fué presentada ninguna reclamación, si bien se solicitó por doña Vicenta Lloqued una rectificación en cuanto a la clase de la finca a expropiar, que queda ahora como de «secano con olivar»;

Resultando que, abierto un nuevo período de veinte días para el cumplimiento de los trámites prescritos en el artículo 19 del vigente Reglamento de la Ley de Expropiación forzosa, no se ha llevado a cabo rectificación alguna en el expediente;

Resultando que la Abogacía del Estado de esta provincia ha emitido el reglamentario informe respecto del expediente;

Vistos la Ley de Expropiación Forzosa, de 16 de diciembre de 1954, y el Reglamento para su aplicación, de 26 de abril de 1957;

Considerando que el presente expediente se ha tramitado con arreglo a las prescripciones legales y reglamentarias,

Esta Jefatura, haciendo uso de las facultades que le confiere el artículo 20 de la citada Ley, en relación con el 98 de la misma, ha resuelto lo siguiente:

1.º Declarar la necesidad de la ocupación de las fincas objeto de este expediente cuya relación detallada, salvo la citada rectificación, fué publicada en el «Boletín Oficial del Estado» número 282 de 24 de noviembre de 1960, página 16227.

2.º Publicar esta Resolución en la forma prescrita en el artículo 21 de la expresada Ley y notificarla a los interesados en el procedimiento expropiatorio, advirtiéndole que contra el presente acuerdo pueden interponer recurso de alzada ante el Excmo. Sr. Ministro de Obras Públicas en el plazo de diez días, a contar desde la notificación personal o desde la publicación en los «Boletines», según los casos.»

Lo que se hace público para general conocimiento, a los efectos indicados en la misma.

Huesca, 21 de febrero de 1961.—El Ingeniero Jefe, F. Susín.—898.

*

Con fecha de hoy, esta Jefatura ha dictado la siguiente:

«Providencia.—Examinado el expediente de expropiación forzosa de fincas instruido con motivo de las obras de la variante en los kilómetros 15 y 16 (cuesta de las Carboneras), en la carretera de Huesca a Monzón, (kilómetros 197 y 196 de la carretera nacional 240, de Tarragona a San Sebastián y Bilbao), término municipal de Siétamo:

Resultando que, anunciada información pública en el Ayuntamiento del referido término municipal, en el «Boletín Oficial del Estado», en el de la provincia y en un periódico de esta capital, no fué presentada ninguna reclamación ni se solicitó rectificación alguna;

Resultando que, abierto un nuevo período de veinte días para el cumplimiento de los trámites prescritos en el artículo 19 del vigente Reglamento de la Ley de Expropiación forzosa, no se ha llevado a cabo rectificación alguna en el expediente;

Resultando que la Abogacía del Estado de esta provincia ha emitido el reglamentario informe respecto del expediente;

Vistos la Ley de Expropiación Forzosa, de 16 de diciembre de 1954, y el Reglamento para su aplicación, de 26 de abril de 1957;

Considerando que el presente expediente se ha tramitado con arreglo a las prescripciones legales y reglamentarias,

Esta Jefatura, haciendo uso de las facultades que le confiere el artículo 20 de la citada Ley, en relación con el 98 de la misma, ha resuelto lo siguiente:

1.º Declarar la necesidad de la ocupación de las fincas objeto de este expediente cuya relación detallada fué publicada en el «Boletín Oficial del Estado» número 286, de 29 de noviembre de 1960, página 16452.

2.º Publicar esta Resolución en la forma prescrita en el artículo 21 de la expresada Ley y notificarla a los interesados en el procedimiento expropiatorio, advirtiéndole que contra el presente acuerdo pueden interponer recurso de alzada ante el Excmo. Sr. Ministro de Obras Públicas en el plazo de diez días, a contar desde la notificación personal o desde la publicación en los «Boletines», según los casos.»

Lo que se hace público para general conocimiento, a los efectos indicados en la misma.

Huesca, 21 de febrero de 1961.—El Ingeniero Jefe, F. Susín.—897.

MINISTERIO DE EDUCACION NACIONAL

ORDEN de 15 de octubre de 1959 por la que se resuelve aceptar los edificios y terrenos cedidos por la excelentísima Diputación Provincial de Oviedo, con destino a la debida instalación de la Escuela de Ingenieros de Minas.

Ilmo. Sr.: Vistas las comunicaciones de la Excm. Diputación Provincial y del Ayuntamiento de Oviedo, en relación con la debida instalación de la Escuela de Ingenieros de Minas de dicha capital.

Este Ministerio ha resuelto aceptar los edificios y terrenos que se describen a continuación:

Superficie que ocupa el edificio, 5.037 metros cuadrados, incrementados en metros cuadrados, 1.797,99, que corresponden al solar citado en el frente de la fachada principal y colindante con la calle de la Independencia, de la ciudad de Oviedo, siendo la totalidad del terreno que se ocupa, con el edificio, patios interiores y exteriores, así como el terreno destinado a jardín de la fachada principal, de 6.834,99 metros cuadrados.

Los linderos son: al Sur, edificio de las Residencias actuales, en un frente de 73 metros; al Este, con terrenos de una futura calle, propiedad de la Diputación, que se encargará de su apertura, y al Oeste, con terrenos propiedad de la Diputación, en una línea de 69 metros, donde, al igual que en la fachada Este, se abrirá una calle por cuenta de la misma; cesión que hace a favor del Estado la Excm. Corporación Provincial, y en cuyas edificaciones se proyecta la realización de obras necesarias para la adecuada instalación de la Escuela de Ingenieros de Minas, designando para el acto del otorgamiento de la escritura de cesión al señor Director de la Escuela de Ingenieros de Minas, quien, en representación de este Ministerio, formalizará dicho acto e inscribirá el inmueble en el Registro de la Propiedad correspondiente, debiendo acreditarse por la Corporación cedente en el momento del otorgamiento del acuerdo en Pleno de la Corporación y la autorización del Ministerio de la Gobernación para llevar a cabo la enajenación de referencia.

- Lo digo a V. I. para su conocimiento y efectos. Dios guarde a V. I. muchos años. Madrid, 15 de octubre de 1959.

RUBIO GARCIA-MINA

Ilmo. Sr. Subsecretario de este Departamento.

ORDEN de 30 de enero de 1961 relativa a la declaración de «interés social» de las obras para la construcción de un nuevo edificio para la instalación del Colegio «Concepción Arenal», de Orense.

Ilmos. Sres.: Visto el expediente incoado por don Angel Martínez Docal, Director de Colegio femenino «Concepción Arenal», establecido en Orense, en súplica de que sean declaradas de «interés social» las obras para la construcción de un nuevo edificio para la instalación del citado Centro docente, y

De acuerdo con lo dispuesto en el Decreto de 29 de diciembre último («Boletín Oficial del Estado» de 17 de enero de 1961), Este Ministerio ha dispuesto:

1.º Se declaran de «interés social» a todos los efectos y de acuerdo con las disposiciones contenidas en la Ley de 15 de julio de 1954 y en el Decreto de 25 de marzo de 1955 las obras para la construcción de nuevo edificio para el Colegio «Concepción Arenal», en Orense.

2.º En su consecuencia, el referido Centro se compromete:

A) A cumplir las orientaciones de perfeccionamiento técnico-pedagógico que se señalen por el Ministerio de Educación Nacional para los Centros en régimen de Patronato o para los de carácter experimental.

B) A que su organización pedagógica interior, a juicio de la Inspección correspondiente, pueda calificarse de ejemplar.

C) A que una parte de los beneficios económicos que se obtengan se destinen a las tareas de mejoramiento pedagógico del Centro y para las actividades formativas de carácter circunc o postescolar.